

**KEMENTERIAN KESEHATAN REPUBLIK INDONESIA
POLITEKNIK KESEHATAN BANDUNG
PROGRAM STUDI KEBIDANAN KARAWANG
LAPORAN TUGAS AKHIR, APRIL 2020**

**LATIFAH INDAH RAHMA
NIM P17324417020**

**“GAMBARAN FAKTOR PREDISPOSISI DAN ASUHAN KEBIDANAN
POSTTERM DENGAN PARTUS LAMA DI RB DA”**

ABSTRAK

Latar Belakang : Angka kejadian kehamilan postterm sebanyak 10% dari seluruh jumlah kelahiran pertahun. Kehamilan postterm mempunyai pengaruh terhadap ibu ketika persalinan dapat berupa partus lama. Berdasarkan data buku catatan partus RB Dwi Ananda, jumlah persalinan pada bulan Agustus 2019 – Januari 2020 atau selama 6 bulan terakhir ibu bersalin dengan usia kehamilan ≥ 42 minggu sebanyak 5 kasus (5,20%) dan partus lama sebanyak 7 kasus (7,3%) dari total persalinan. **Tujuan Penelitian :** Untuk mengetahui faktor predisposisi dan penatalaksanaan asuhan kebidanan pada Ny. M G₁P₀A₀ postterm inpartu dengan partus lama di RB Dwi Ananda. **Metode Penelitian :** Menggunakan metode deskriptif kualitatif, pengambilan data melalui observasi dan wawancara. **Hasil Penelitian :** Kualitas ANC yang dilakukan bidan belum memenuhi standar 10T. Faktor predisposisi kehamilan postterm adalah usia dan primiparitas serta pada partus lama adalah postterm, primiparitas dan kelainan his. Penatalaksanaan INC dilakukan oleh bidan S dengan partograf dan kolaborasi dokter, serta mengacu pada SOP PONEK Karang Bahagia. Penatalaksanaan PNC dengan pencegahan komplikasi bidan S mengantisipasi terjadinya perdarahan dan pencegahan infeksi serta upaya pemeriksaan genitalia dan memberikan pendidikan kesehatan tentang vulva hygiene. Penatalaksanaan asuhan BBL beberapa tanda postmatur dan pencegahan komplikasi pada bayi baru lahir yang beresiko mengalami asfiksia akibat partus lama sesuai standar. **Kesimpulan :** Dari hasil penelitian menggambarkan asuhan bidan dalam faktor predisposisi dan penatalaksanaan postterm dan partus lama di RB DA. **Saran :** Untuk bidan mampu memahami predisposisi melakukan tindakan sesuai kewenangan serta mampu meningkatkan kualitas penatalaksanaan ANC, INC, PNC dan BBL terutama pada kasus kehamilan postterm dan partus lama.

Kata Kunci : *Kehamilan Postterm, Partus Lama*
Daftar Pustaka : 26 literatur (2013-2020)